
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 89/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADO A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE 

PLACAS ORIENTATIVAS JUNTO AS ACADEMIAS PUBLICAS QUE JÁ 

EXISTEM NO MUNICIPIO. 

  

JUSTIFICATIVA: 

Como sabemos, as academias de ginastica ao ar livre em nosso município  

propõem fomentar a prática de atividades físicas a todas as faixas etárias de 

forma gratuita e de fácil acesso. Elas 

visam combater o sedentarismo e contribuem para a minimização do risco de 

doenças. Neste sentido, torna-se de suma importância que se instale placas com 

instruções sobre o modo correto de utilização dos equipamentos, bem como 

informações sobre os exercícios sugeridos para antes e depois da utilização dos 

mesmos. 

 

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 16 de setembro de 2021 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª CLECI ANA RÉ THOMÉ 

 


